

Rita May - unsere ehrenamtliche Mitarbeiterin
erzählt von.....

.....unsere Ferienkinder im Sommer 2015 !



Am 26.02.2015 (vor genau einem Jahr) sind mein Mann und ich auf eine Anzeige in der SZ aufmerksam geworden, in welcher der Verein **"Kinder von Tschernobyl-Hilfe für Weißrussland e.V."** aus Püttlingen Gasteltern suchte, die bereit sind Ferienkinder aus Weißrussland für 3 Wochen aufzunehmen.

Wir haben uns entschlossen 2 Mädchen im Alter von 10 Jahren bei uns aufzunehmen. Und so kamme am 24.Juli bis einschließlich 15. August 2015

Julia & Alexandra

zu uns nach Bliesransbach. Zwischen der Heimat der Mädchen und dem Saarland leigen 2000 km. Ingesamt konnten 30 Kinder zwischen 9 -13 Jahren, aufgeteilt auf 21 Gastfamilien, eine wunderschöne Ferienzeit erleben.

Dank des Vereins "Kinder von Tschernobyl" wurde ein tolles Ferienprogramm angeboten; immer in Begleitung der Gasteltern. Um nur einige Veranstaltungen zu nennen, handelte es sich dabei um das wunderschöne Sommerfest in Püttlingen, Kletterpark am Jägersburger Weiher, Zoobesuch in Neunkirchen, Abschlußfest in Heusweiler u.v.m.



Trotz mancher Turbulenzen war es für uns eine schöne Zeit, wenn auch dieselbe total auf den Kopf gestellt war.

Die größte Herausforderung war die Sprache; aber bereits ab der zweiten Woche hatten die beiden Mädchen so viel Deutsch gelernt, dass die Verständigung immer einfacher wurde.

Frühmorgens am 15. August heißt es dann Abschied nehmen. Um 8.00 Uhr fahren alle 30 Kinder gut erholt, mit vollgepackten Taschen und vielen schönen Erinnerungen in ihre Heimat Weißrussland zurück. Nach 25 Stunden Bus fahrt sind sie wohlbehalten zu Hause angekommen.

***Wir freuen uns schon heute auf die nächste Kindererholung
in der Zeit vom 15. Juli bis 06. August 2016.***

Rita May